

14.09.2006 - 10:03 Uhr

## Conférence de presse: Présentation du Moniteur de la santé 2006 du Gfs - avec M. Claude Longchamp, Directeur de gfs.berne

Bâle (ots) -

Assurance-maladie: plus de planification ou plus de marché - une tendance se dessine

Les priorités des citoyens suisses dans le domaine de la santé sont très stables. Cependant, le tout nouveau Moniteur de la santé de l'Institut recherche gfs.berne révèle des modifications: la question "plus de marché" ou "plus de planification de l'État" montre une tendance claire. Pour ce qui est de la satisfaction vis-à-vis de la LAMal ainsi que des besoins en réforme, on constate que les positions des électeurs changent. M. Claude Longchamp, Directeur de gfs.berne, a relevé dans le Moniteur de la santé 2006 les sentiments des citoyens vis-à-vis de revendications politiques, mais aussi leurs jugements de valeurs généraux au sujet du système de santé, et il montre les évolutions les plus récentes.

Nous sommes heureux de vous inviter à la présentation des résultats de l'enquête actuelle:

le mardi 3 octobre 2006, à 09h15,

au restaurant Au Premier, salle Les Trouvailles, à la gare centrale de Zurich

Quels sont les arguments pour ou contre une caisse unique susceptibles d'être majoritaires? Quelles sont les prédispositions des électeurs? En particulier dans le contexte des votes et des décisions à venir dans le cadre de la révision de la LAMal en cours, on peut s'attendre à des résultats très intéressants. Les modèles de médecin de famille et d'assurances complémentaires sont-ils mieux ou moins bien acceptés? Quelle est l'importance accordée à la solidarité? M. Claude Longchamp apportera des réponses à ces questions et à bien d'autres encore.

Vous trouverez ci-joints le programme détaillé et un talon réponse. Nous vous prions de nous communiquer votre réponse d'ici au 25 septembre 2006 et serions heureux de vous accueillir.

Programme

Présentation du Moniteur de la santé 2006  
avec M. Claude Longchamp, gfs.berne

Assurance-maladie: plus de planification ou plus de marché - une  
tendance se dessine

Mardi 3 octobre 2006, 09h15,  
au restaurant Au Premier, salle Les Trouvailles, à la gare  
centrale de Zurich

à partir de 09h00 Café et croissants

09h15 Allocution de bienvenue de M. Thomas B. Cueni,  
secrétaire général d'Interpharma

Présentation du Moniteur de la santé 2006  
M. Claude Longchamp, gfs.berne

Questions / débat

vers 10h15 Fin de la conférence de presse

Après la conférence de presse, M. Claude Longchamp se tiendra à votre disposition pour des interviews ou des questions complémentaires.

Thomas B. Cueni  
Secrétaire général

Sara Käch  
Responsable de la communication  
Tél. +41/61/264'34'30  
E-Mail: sara.kaech@interpharma.ch

.....

Talon-réponse pour l'ots.service-d'invitations

Présentation du Moniteur de la santé 2006  
avec M. Claude Longchamp, gfs.berne

Mardi 3 octobre 2006, 09h15,  
au restaurant Au Premier, salle Les Trouvailles,  
à la gare centrale de Zurich

- Nous participerons.
- Je ne suis pas intéressé(e) par cette thématique.
- Veuillez nous envoyer le dossier de presse.

Nom / Prénom: .....

Média: .....

Rue: .....

NPA/ localité: .....

Tél.: .....

Fax: .....

E-mail: .....

Veillez nous renvoyer ce talon par fax d'ici lundi 25 septembre 2006  
au 061 264 34 01 ou le retourner par e-mail à:  
patricia.wipfli@interpharma.ch

.....